

Artikel vom 20.07.2019

Kommunalwahl 2020

Stefan Floerecke ist unser Bürgermeisterkandidat



Unser 34-jähriger Gemeinde- und Kreisrat wurde auf der Ortshauptversammlung mit 85,18 Prozent der Stimmen nominiert.

Stefan Floerecke wurde 2008 in den Gemeinderat gewählt, ist seitdem Jugendreferent und mittlerweile stellvertretender Fraktionsvorsitzender. Seit 2014 sitzt er zudem im Kreistag und ist Kreisjugendreferent.

Floerecke will vor allem die Art und Weise, wie wir Politik machen, verändern. Es gelte Politik wieder mehr zu erklären und dadurch Transparenz und Akzeptanz zu schaffen. Man dürfe sich nicht so sehr mit dem politischen Gegner beschäftigen, sondern müsse sich den Themen widmen.

Zusammen mit den CSU-Gemeinderatskandidaten wollen wir einen Zehn-Punkte-Plan für Emmering aufstellen. 10 Punkte mit realistischen Zielen und konkreten Projekten, die nach der Kommunalwahl alle innerhalb von sechs Jahren umgesetzt werden.